

Le petit journal de Floribunda



Le mot de la direction

Les beaux jours sont là et la chaleur bien au rendez-vous. Pour préserver la santé de vos proches, nous vous rappelons l'importance de les visiter dans des espaces climatisés (en chambre ou dans les espaces communs). Le covid n'est pas encore derrière nous et nous devons redoubler de vigilance pour éviter l'émergence de clusters qui nous contraindraient à davantage de restrictions. Le port du masque est toujours obligatoire ainsi que la présentation du passe sanitaire à votre arrivée.

Pour ce mois de juin en animation, la fête de la musique a eu lieu à la résidence Arc en Ciel. Magalie notre animatrice ainsi que Florence la responsable de la résidence autonomie ont organisé un show exceptionnel ! Je tiens à remercier tous les membres du personnel qui ont contribué à ce que cette soirée se déroule dans de bonnes conditions. Vous découvrirez également des photos des plantations de nos résidents, atelier jardinage mené par Maria, notre animatrice.

Le portrait de cette édition est consacré à Jennifer notre zoothérapeute, spécialisée en médiation animale.

Le petit journal de FLORIBUNDA prend des congés pour revenir en forme pour l'édition de septembre.

Je vous souhaite un bon été et de belles vacances !

AU SOMMAIRE :

- Animation
- Lien social
- Hébergement
- Soins
- Technique

COMITÉ DE RÉDACTION :

- Karima OUHIBI (Directrice)
- Claire DAUBRESSE (Directrice Adjointe)
- Sylvie GOSSE (Cadre de santé)
- Magalie LECHARDEUR (Animatrice)
- Maria CORREIA (Animatrice)
- Mondher BOUGUERRA (Agent technique)
- Corinne LORMAND (Agent d'accueil)

• Numéro 8 / Juin 2022



K. OUHIBI

DIRECTRICE

EHPAD Floribunda

LES TEMPS FORTS DU MOIS DE JUIN :

La fête de la musique s'est tenue à la résidence Arc en Ciel, pour le plus grand plaisir de nos résidents. Au programme, quizz, chorale et duos de chanteurs. Un concentré d'Énergie qui a permis à nos résidents de vivre un moment de détente en présence du personnel de l'EHPAD et des voisins de la résidence Autonomie.



La récolte de l'atelier jardinage menée par Maria a été fructueuse, tomates cerise, haricots verts, thym, basilic, menthe et fraises. Ce fut une belle satisfaction pour nos résidents qui ont pu déguster le prix de leur récolte.





PÔLE SOINS

Jennifer a été formée au sein de l'institut Agatea en 2017 en tant qu'intervenante en médiation par l'animal. En parallèle elle a obtenu son certificat de capacité chiens, chats et nouveaux animaux de compagnie.

Les chiens étant l'un de ses animaux préférés, Jennifer a suivi le programme d'éducation à la connaissance du chien et au risque d'accident par morsure.

Puis en 2020, Jennifer a suivi la formation pour devenir Praticien en Mandala centrée sur la pédagogie Marie Pré.

Jennifer intervient auprès de personnes âgées, de personnes polyhandicapées ou d'enfants à domicile ou en structure avec des animaux spécialement éduqués.

Nous proposons à nos résidents des ateliers de médiation animale un vendredi sur deux, Jennifer intervient une heure auprès des résidents du PASA et une heure auprès des résidents hors PASA. Cet atelier est très apprécié et permet à certains de nos résidents de rompre l'isolement par le biais de la zoothérapie.

LES ANNIVERSAIRES DU MOIS

Monsieur Raymond LAHOUSSE	né	le 05.06
Monsieur Jacques ZEITOUN	né	le 08.06
Monsieur Guy ABMESELELEME	né	le 11.06
Madame Laure BOURDET	née	le 11.06
Madame Danièle APARICIO	née	le 13.06
Monsieur Marius PASERO	né	le 17.06
Madame Micheline DEBUNE	née	le 18.06
Madame Ginette BURETTE	née	le 22.06
Madame Jacqueline DUBOS	née	le 23.06



NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE À :

Madame Violette RICORDEAU	arrivée	le 02 Juin
Monsieur Joseph AUGUSTYNIAK	arrivé	le 17 Juin
Madame Jacqueline CEZILLY	arrivée	le 21 Juin
Madame Ginette LESUEUR	arrivée	le 23 Juin

LE COIN DES SOUVENIRS

L'équipe de Floribunda a une pensée émue pour Monsieur François WINTERHALTER (08/06/22), Madame Vera MENGHINI (09/06/22), Monsieur André FALASCHI (22/06/22), et Monsieur Joseph AUGUSTYNIAK (24/06/22) qui nous ont quittés.

PÔLE ANIMATION ET VIE SOCIALE :



Le premier Café des Familles se tiendra mercredi 21 septembre à 14h, l'objectif de cette instance est d'échanger sur le fonctionnement institutionnel, donner la parole aux familles et répondre aux questions de chacun. Aucune prise en charge individuelle ne pourra être discutée lors de cet événement par soucis de confidentialité. Vous pouvez vous inscrire auprès de l'accueil dès maintenant. En espérant vous compter nombreux !



Autres dates à retenir pour Septembre :

Commission de restauration le jeudi 15 septembre à 14h à la résidence Arc en Ciel.
Commission d'animation le mercredi 28 septembre à 10h30 en salle de réunion.



NOUS ESPÉRONS QUE CETTE HUITIÈME ÉDITION VOUS A PLU, ET NOUS SERONS RAVIS DE VOUS RETROUVER PROCHAINEMENT. EN ATTENDANT, N'OUBLIEZ PAS DE PRENDRE SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES...